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1990 -06- 2 8 

der Abgeordneten Leikam 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend die Kosten einer Schutzwaldsanierung 

Die Kronenzeitung berichtete in ihrer Ausgabe vom 12. Juni 1990, daß Sie 
den jährlichen Aufwand für Schutzwald-Rettungsprogramme mit einer Milliar
de Schilling beziffert haben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra 9 e: 

1. Wie hoch schätzen Sie die Kosten einer Schutzwaldsanierung? 

Welchen jährlichen Förderungsumfang halten Sie in diesem Bereich für 
möglich? 

2. Aufgrund welcher Konzepte sind Sie zu der Aussage gekommen, daß jähr
lich eine Milliarde Schilling für die Rettung des Schutzwaldes erforder
lich ist? 

3. Ihr Amtsvorgänger, Vizekanzler Rieg1er, gab in einer parlamentarischen 
Anfrage bekannt, er habe ein Schutzwaldsanierungskonzept. Haben Sie ein 
Schutzwaldsanierungskonzept? 

Wenn ja, wie sieht dieses aus bzw. unterscheidet es sich von dem des 
Herrn Vizekanzlers? 
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4. Wieviel kostet durchschnittlich 1 ha Lawinenverbauung? 

5. Wie hoch ist ca. der Anteil des Lawinenschutzwaldes am Gesamtschutzwald? 
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